

Grâce à des investissements sans précédent, rentrée scolaire réussie pour les petits parisiens

Lors du Conseil de Paris de septembre, Anne Hidalgo tracera un premier bilan de la rentrée scolaire dans la capitale. Grâce aux importants investissements réalisés pendant l'été, celle-ci s'est déroulée dans d'excellentes conditions.

En septembre 2014, plus de 136.000 enfants ont fait leur rentrée dans les 662 écoles de la Ville et plus de 57.000 élèves dans les 113 collèges parisiens. L'Exécutif parisien salue le travail de la communauté éducative et des agents de la Ville qui ont permis à cette rentrée de se passer dans d'excellentes conditions.

Cette rentrée a fait la part belle aux ouvertures d'établissements. L'Exécutif parisien a inauguré deux nouvelles écoles maternelles et un collège, et requalifié trois écoles élémentaires. Les services de la Ville ont conduit cet été près de **1.000 chantiers** dans les établissements scolaires. Au total, plus de **137 millions d'euros** ont été investis dans les écoles parisiennes.

Alexandra Cordebard, adjointe à la Maire en charge des affaires scolaires, de la réussite éducative et des rythmes scolaires, s'est particulièrement mobilisée pour obtenir de l'Etat des moyens supplémentaires. Elle a obtenu la création de **14 nouveaux postes d'enseignants** dans le premier degré.

La Ville a aussi renforcé l'**aménagement des rythmes éducatifs**, pour la réussite de tous les enfants et la réduction des inégalités. A la rentrée 2014, 80% des petits parisiens scolarisés dans les écoles participent gratuitement aux activités proposées chaque semaine. Pour renforcer l'information des parents et faciliter l'inscription de leurs enfants, un site internet a été mis en place : rythmes.paris.fr/

L'Exécutif parisien a mobilisé **des moyens sans précédent** pour que cette réforme se déroule dans les meilleures conditions. En complément des 1.500 postes créés en 2013, elle a lancé à la rentrée 2014, la création de 940 postes supplémentaires, dans un effort de dé-précarisation des personnels. En 2014 et en 2015, 300 ASEM viendront renforcer les effectifs en maternelle. Enfin, pour tous les personnels chargés des temps périscolaires, l'effort de formation est maintenu, avec notamment des formations au BAFA pour plus de 1.000 animateurs.

Les ateliers font la part belle à la créativité et à l'innovation, des échanges entre les écoles parisiennes et des écoles de villes étrangères sont par exemple expérimentés. Ils s'appuient sur l'utilisation des nouvelles technologies et sont animés par des animateurs spécifiquement formés.